Concentrados en las Provin-

cias marítimas RUSAS

MIL AVIONES DE BOMBARDEO ESTAN ENTRANDO EN CHINA VIA SIAM

Mucho equipo para construcción de submarimos está llegando a Vladivostock

'Hochi" publica un despacho de marítimas, y que mil aparatos Tsuruga al efecto de que 1.500 de bombardeo están entrando a aviones soviéticos están siendo

TOKIO, 26. — El periódico concentrados en las provincias







Alemania no agredirá en Europa Central

APLASTANTE VICTORIA ALCANZO EL GOBNO. DE CHAUTEMPS EN LA CAMARA

El voto de confianza fué de 518 contra 6 votos sobre el aumento de los sueldos

Los comunistas se plegaron a una última hora para no romper el frente popular

PARIS, 26 UP. — Oficialmen te se anunció que la cámara de diputados concedió al gobier-

Conmutados las Sentencias de Muerte contra Tres Periodistas Nacionalistas

LO RESOLVIO ASI EL GOBIERNO DE BARCELONA

BARCELONA, 26.-El gabinete conmutó las sentencias de muerte contra tres periodistas españoles del "Heraldo de Aragón", periódico que se publica en Za ragoza, y su chofer, los cuales equivocadamente entraron en territorio ocupado por las tropas republicame de Chautemps un aplastante nas en la vecindad de Madrid a fin de presenciar las -Pasa a la pág. 7 l'actividades de las fuerzas del general Franco. La

prensa de Buenos Aires dirigió una súplica al geblerno republicano por medio del encargado de negocios de Barcelona en Argentina, pidiendo clemencia para los condenados. Los periodistas son los signientes: Manuel Casanova Carrera, director del periodico; Miguel Marín, fotógrafo; Miguel Zamora Vicente, chofer y José Meiras Otora, litógrafo.

Inglaterra apaciguará las sospechas alemanas sobre las alianzas circundantes francesas

Trátase de procurar un acercamiento franco-alemán

LONDRES, 26 UP. - Haria ahora se comienzam a cono en los círculos políticos los verdaderos alcances de las conver saciones celebradas entre Lord Halifax y Hitler y el resto de los lideres alemames durante su reciente "visita privada y extra oficial" al Reich. Se hacen los

—Pasa a la pág. 3

las ofertas de compra

para el Café que se experta a

A \$ 6.50 se ofreció comprar gran parte de la cosecha de un exportador herediano.

Al principio la oferta había sido de cinco dólares el saco

Garantizamos la verdad absoluta del siguiente informe: -A uno de los principales productores, beneficiadores y exportadores de café de Heredia, un agente de casa alemana comprador del producto ofreció comprarle gran parte de su co-secha a \$ 5.00 cif. estaciones -Pasa a la pág. 7

la campaña que desarrollerá en todos independiente los Cantones de San José el Partido independiente valiosas adhesiones se reciben de los) DIVERSOS PUEBLOS DE LA PROVINCIA

EN LA SEMANA PROXIMA SE INICIAN LAS ACTIVIDA-DES DE ESE PARTIDO

Como aquí en San José EMPUJAN los INDEPENDIEN-TES,- y de qué manera.- los gobiernistas, justamente preocupados, hechan también PALANTE y exigen a sus directores De trascendencia se considera ese importante movimiento político

SE ABRIRAN OFICINAS EN LOS DIVERSOS CANTONES DE LA PROVINCIA

ESPIRITUALES dejarse ya de palanganeos y designar los candidatos a diputados para hacer claridad en la situación y em-

No fue sólo NOVEDADES quien mal pensó de las declaraciones que se publicaron como del PRESIDENT

El reportaje publicado ayer por nuestro colega "Diario de Costa Rica' como del señor Presidente de la República, no tenía en ninguna de sus líneas el menor indicio de que no realidad un reportaje. Se presentó al público como la expresión exacta del gobernante, como el fiel espejo de su pensamiento. No aparece en ninguna parte de ese reportaje, -ahora aclarado-, una expresión de duda ni de vacilación del repórter. Se dió como si hubiera sido trazado por la propia mano del dicente. Y en tales circunstancias, no teníamos motivo alguno para dudar de lo que se ponía en boca del señor Presidente de la República. Y tan fue ese el criterio público que en las declaraciones de Monseñor Claudio María Volio, se hacen apreciaciones acerca de la referida pieza reporteril, que concuerdan exactamente con el juicio que nosotros nos hicimos de esas palabras lanzadas por un gobernante. El público todo lo tomó de la misma manera, y no quisimos hacernos eco de otros conceptos que nos fueron sugeridos en diversos corrillos, y por muy destacadas persor, alidades, todos desfavorables a Haroforma

falsa interpretación de nuestra parte. Toma mos las palabras del senor Presidente como las tomó todo el mundo, sorprendidos del exabrupto contra la libertad y de las amenazas contra la prensa, que se condensaba claramente en los grandes titulares que encabezaban esas declaraciones. El redactor que tomó ese reportaje, que ahora resulta que no era reportaje, dice en un diluído artículo de explicaciones y aclaraciones, que se necesitaba hilar muy delgado para tomar las palabras presidenciales, que resultaron no ser para la publicidad, en un sentido de amenazas para la prensa y a la libertad, y que solamente te-niendo deliberada intención se pudo haber analizado en la forma que lo hicimos. Todo eso es artificioso y jalado de los cabellos.

Lo único que queda de cierto en tal caso es que el señor presidente vuelve sobre sus pasos y en otro reportaje de hoy, que sí parece

de expresión que consignaban las palabras serlo, dice que no eran palabras suyas para la que se daban como emitidas por el señor pre | publicidad, y aunque no dice que no haya sisidente Cortés. De modo, pues, que no hubo do ese su pensamiento en aquella hora de Puntarenas, si dice que en la hora de San Josu pensamiento es distinto Y esta multipli cidad de pensamiento en las playas de Puntarenas y de pensamiento en la tranquilidad de la casa presidencial, es precisamente lo que hemos querido apuntar como defecto grave de un gobernante. Precisamente esta forma de abordar los problemas es la que nos ha obli rado a escribir comentarios acerca del señor Presidente, y de sus actos. Y ahora nos que damos sin saber si tenemos que continuar censurando y combatiendo las declaraciones de Puntarenas, o tener que decirle al señor Presidente que su pensamiento de hoy es el que se acerca a la democracia. Pero la forma es muy sencilla. Que los hechos se alejen de lo expresado en Funtarenas y que se acerquem a las palabras de San José. Y entonces, como lo dijimos y lo ofrecimos ayer, habremos de ser los primeros en reconocer la solidez de una administración y el respeto absoluto ak wentendender Bica jeno.

GRECENTAMENTO DE LA PRODUCCION AGRICOLA DE ALEMA

Declara el presidente de la República que prensa servil no hay en Costa Rira...

De lo que resulta que el "Bo letín Oficial" es apenas una prensita servililla. Todavia no ha desarrollado completamente, y si ahora es como es, q' será más adelante....

El 20 de los corrientes llegarán a Costa Rica los pilotos del vuelo pro-Colón...

__:_

Y nada más que los pilotos. Los aviones los dejaron quien sabe donde...

Inglaterra no abandona. su querida Francia... porque Alemania no le hizo demostraciones de amor...

Y entonces vuelve a la vieja querencia...

Los productores de leche de San Isidro van a defender sus

Y cuáles son los intereses de los productores de leche?

Pues el agua de los caños. Quieren defender los ca-

El inspector bananero intervendrá en la entrega de bana no de Turrialba.

Y por qué solo en Turrialba? tra Turrialba los inspectores y los precios del café...

Pobre el doctor Peña Chavarria con semejante macho que le ha caido encima.

Ha tenido que alquilar un camión para poderlo pasear por San José...

En la India también quieren

Se olvidan como China de q' también tiene su Japón a las

El señor presidente dice que dende dijo digo, no dijo digo sino que dijo Diego.

Lo celebran sus amigos...

Se alarma Monseñor Volio ante la "posibilidad" de quien lleva la nave estatal pueda dejar la caima nabitual.

Pero no se da cuenta el ilus tre prelado de que la calma únicamente la dejan los q' son poseedores de ella...?

El programa de las fiestas ci vicas próximas tendrá variantes. Las corridas de toros comenzarán a las tres de la tarde y cinco minutos. Las retretas a las 7 y dos minutos y los

NOTABLES PROGRESOS EN TODO EL PAÍS CON LA INTENSA CAMPA-NA DE LA PRODUCCION

LOS ALCANCES PARA LA ECONOMIA MUNDIAL DE ESA POLITICA DE ALEMANIA. (DE BERLIN, POR CORREO AEREO, EXCLUSIVO PARA "NOVEDADES")

En su discusro que pronunció plo, las arvejas forrajeras, ren- niales. en el Bückeberg con ocasión de dirán una cantidad considerala fiesta tradicional de la cosecha a principios de octubre, el ministro de Agricultura y Alimentación señor Darré había lla mado la atención a los daños que el desfavorable tiempo en invierno había provocado en la cosecha, exhortando a la po blación a la mayor economía en el consumo del pan. Según las últimas estimaciones de sep tiembre referentes a la cosecha, resulta que en el plano de los cereales panificables habrá que contar con un probable déficit de 658,000 toneladas comparativamente a la cosecha de 1936. El resultado definitivo no se co nocerá sino en enero, pero el hecho de un rendimiento inferior no cambiará. Sin embargo, un factor que compensará ampliamente en la alimentación de Alemania dicho deficit constitu ye la cosecha de patatas, la cual superará con mucho a la del año pasado, pues ha resultado en 6,5 millones de toneladas mapor que aquella, llegando a más o menos 52,5 millones de toneladas. Esta cosecha de récord aligera al mismo tiempo la situación en el plano de los forrajes. Mientras que con cosechas normales el aprovisionamiento del país en cereales pani ficables puede realizarse integra mente con la producción pro-Nada, que la han tomado con pia, es el caso que en los forrajes hay que recurrir en gran me dida a las importaciones. La si tuación mejora aún, porque a causa del tiempo en muchas regiones muy húmedo en verano. la cosecha de heno ha sido muy

> Del mismo modo son muy favorables las estimaciones sobre la cosecha de legumbres,

blemente mayor que en 1936".

El Instituto de Investigación de los Ciclos Económicos ha pu blicado recientemente las estimaciones sobre el acrecentimiento de la producción aguicola alemana, manifestándose que a pesar de las varias circunstancias y condiciones c'imá ticas, la "campaña de la produc ción" hace notables progresos. hace notables progresos. La producción agrícola del ejercicio pasado ha sido ad valorem en más o menos 300 milolnes de RM. superior a 1935-36. Con un valor global de 12,999 millones de KM., en ciftas redondas, el punto más bajo del último año de crisis de 1932 33 quedó superado en 3.000 millones de RM. Pero también en cuanto al volumen se constata un notable incremento. Suponi endo igual a 100 la produc. ción agrícola de 1927-28 a 1928-29, la cifra índice para 1938-37 asciende a 113 aproximadamente. La producción agrícola ha evolucionado más rápidamente que la cifra de la población; es decir, hay disponibles más productos agrícolas por cabeza de la población que hace 8 años.

A la consolidación de la base dación de los nuevos cortijos. otros 3.300 cortijos nuevos, ocupando una superficie 22.000 hectáreas más han sido había previsto. utilizadas para ensanchar cortijoš va existentes

nos de estos frutos, por ejem- sin tfalta por territorios colo-

El mes que acaba de transcurrir ha vuelto a ofrecer numerosos ejemplos de que se trabaja incansablemente en desarrollar la base nacional de materias primas.

De un interés especial ha sido, en este orden de ideas, el congreso anual de los representantes de la industria siderúrgica alemana en Düsseldorf, el cual por toda una serie de conferencias del ramo proporcionó un cuadro sumamente expresivo de la lucha que en sentido científico y técnico sostiene la industria pesada alemane con el fin de asegurar un abastecimiento suficiente de hierro y acero. En todo caso, la impresión general ha sido que en este dominio se está iniciando en Alemania una evolución suma mente importante, que ofrecerá posibilidades nunca sospechadas y de las cuales hubiéramos sonreido hace aún 10 años.

Un ejemplo práctico que viene al caso es la colocación de una línea de cables con aislamiento de porcelana, que se efectuó a principios de octubre en la ciudad de Selb en Ba viera. El jefe del "Departamento de Materias Primas y Mateagrícola sirve ante to lo la fun- riales de fabricación alemanes" señor Loeb en dos conferencias Osí, en 1936, se han establecido diferentes ha dejado constancia de que el primer año del "Plan de cuatrienal" ha sido en todo sen 60.000 hectáreas en total.. Unas tido satisfactorio y tal como se

Entre los varios aniversarios de la industria que se han ce-Gran oportunidad de la men lebrado y se celebrarán en el cinada fiesta de la cosecha, el curso de este año merece men-Fuehrer había insistido seria- ción especial el 90º aniversario mente en el hecho de ser dema- de la casa Siemens, fundada el siado estrecho el espacio de vi- 12 de octubre de 1874 por Werda de que dispone el pueblo a- ner Siemens y el ingeniero permiten contar con que algu- lemán, debiendo ser completado Georg Halske en la forma más

El nijo que nace en este d 26 de Noviembre por regla go neral, resulta muy aplicado. Lo gusta el colegio y es muy in* ligente, agradable y bueno. Est niño raras veces da que haces a sus padres, a poco que se le oriente por la senda del h

La mujer que celebra su .. talicio en este dia, tiene que te ner mucho cuidado con lo que habla, pues posee la propensió: a decir cosas que en realidad no ha querido decir, y que ofer den a las personas de su amis tad. Será extraordinariament aficionada a la lectura, sier para ella el mayor placer le buenos libros, Tenga cuidad al escoger esos libros, pues si do usted excesivamente impre sionable, cualquier mala lect ra pudiera causarle un daño rreparable. Entre las profesiones en que puede llegar a tr' far con más facilidad, están literatura, el arte, la enseñs za, el canto y la medicina. U. camente si se casa por amor drá esperar felicidad en su da conyugal.

El 4hombre que ha naci do en la fecha de hoy tiene o saber dominarse si desea ob ner éxito, tanto en los negocio como en la sociedad que fre cuenta. Para triunfar con faci lidad en la vida, debe encami nar sus pasos por el campo d la ciencia, el comercio, el pe riodismo o el teatro.

FECHAS ANIVERSARIO

26 DE NOVIEMBRE

En 1836 nació en Bogotá JOSE MARIA QUIJANO OT RO, famoso historiador colobiano.

En 1721 murió en el pati lo en la plaza de la Greve París, el famoso bandole DOMINGO CARTO CHE. Fué una figura singul del bajo mundo francés en época del Duque de Ori y al igual que aquel Diego rrientes que causó furor en l paña, Cartouche fué de los q "A los ricos robaba y a los bres socorría". Al paso de l carrozas de los grandes señ res de Francia, salía el banc lero ordenando al auriga e se detuviese y después con más finos modales "invitaba" sus victimas a que le entreg sen cuanto llevaban consigo. dia de su ejecución, se tem que por el bajo puebl -Pasa a la pág.

Vibraciones del Minuto

PREVISIONES CONFIRMADAS

Tantas veces hemos dicho esto mismo que solamente porque al fin se toman medidas, volvemos a ocuparnos del problema. Y lo que hemos dicho nosotros es nada menos qu no se podía pensar en que, existien do en el mundo sistemas de compensación y barreras aduaneras internacionales, se podría seguir importando mercaderías de países que no nos compran nuestros artículos de exportación. Lo dijimos en todos los tonos y previmos siempre que nos llegaría el grave momento de volver hacia atrás, acaso cuando ya fuera tarde. Y las previsiones nuestras se han confirmado tan definitivamente, que ya se están tomando medidas para elevar los aforos a las mercaderías provenientes de países que no compran nuestros pro-ductos. Ya era tiempo. No era explicable en modo

alguno que quienes no van a comprarnos nada, sean los que resulten favorecidos en nuestras compras.

Tarde, pero al fin más vale que nunca, se han tomado estas medidas.

Es claro que la libertad es la mejor política mun dial. Pero la libertad cuando es mutua, cuando está en todas partes. De lo contrario es indispensable seguir el rumbo de las grandes naciones.

De modo, pues que ya no se habla de esas mercaderías que vienen de los países que no nos compran nuestro café. Nuestros ojos deben estar fijos en la suerte de nuestros trabajadores y de nuestros industriales. Y para ello se debe adoptar la política de mayor conveniencia.

recreos a las 4 y 55 minutos. Y asi por el estilo... AVENTUREROS DEL AIRE

MIENTRAS VUELA CON BEAT TRIZ, RITA LE ADVIERTE QUE NO TRABE AMISTAD. CON BENTLY ""ES UN HOM-BRE PELIGRO-SO- LE DICE SABE, LO QUE LE
PASO A SU ESOSA"- BETTY
PREGUNTA QUE, PERO RITA COM-TLENDE QUE MA SICHO DEMASIADO









LA NOTA POLITICA

Nosotros no haremos campaña a base de guaro y marimba

GARAGE ALFARI

Avisa a sus clientes que de nuevo vuelve a sus precios anteriores

C 100 por carrera C500 la hora

POR VARIAS HORAS

Consulte precios a la Oficina

NOE ALFARO

TEL. 3128 3355

Alemanía no agredirá...

s variados comentarios espe líticos de prestigio como lativos respecto de las discu confidenciales entre la Meria británica con las de emania y Francia, y Europa, rviosa y preocupada, en du e intranquila, especula acer del resultado de la visita del emier Chautemps y de su nciller Delbos a Londres el tes. Lo que si queda en cla-tes que la Gran Bretaña de evo ha asumido su papel his ico de mediadora entre Ale ania y Francia. La jira de Erd Halifax y la visita de los

lideres franceses a Londres son vistas por los observadores po iniciativa de parte de la Gran Bretaña para remover hasta donde sea posible el enorme y antiguo recelo franco-alemán

Undere sus trobayos de imprenta à "La Tribuna"

r oposición a su matrimonio, una escolar, niña de 12 años de edad, apura un veneno en la intención de suicidarse

SE INFORMA DE VARIOS CASOS DE ESA INDOLE

tan fatidicamente se reveniñez. Un caso, escandaloso por el desesperante desenga- que se advierte en la niñez? sufrido, y que no fue otro

d bios santo, a dónde conduci- que el de sus progenitores se r la extrag dinaria precocidad opusieran a su matrimonio sen cillamente por no estar en edad Ren la educación y espíritu de para cometer semejante empresa. No es caso único. Se preico: por un revés en amo-na niña de 12 años de e- desde luego lleva al alma de desde luego lleva al alma de de apellido Agüero, esco-iún, apuró una dósis de láu-b, —escribió en una caria daderamente dolorosa. Como a sus padres,—que en la in dijéramos al principio: ¿a dón-ción de romper el hilo de su de conducirá esta extraordinatencia, CANSADA de vivir- ria y alarmante precocidad

miento general en Europa. De gran significación fué la decla ración del premids Chamberlain en la cámara de los comu nes anoche, cuando dijo que haria más luz respecto de las Alemania una vez que los estadistas franceses hayan discutido el problema europeo en Londres. Otros observadores opinaron que Hitler habia aclara do sus intenciones en Europa central y oriental al conversar con Lord Halifax y que hioz ver al estadista británico que Alemania no planeaba ninguna agresión, de manera que apaciguar las sospechas alema nas acerca de las alianzas circundantes francesas.

en la esperanza de un apacigua eonversaciones celebradas en Gran Bretaña está tratando de

dirigen en guiadores morales de una multitud Inspectores, visitadores de escuelas, guardas de telégrafo y

Maestros gobiernistas en perfecto estado de ebriedad se

empleados de fomento, guardando la espalda al candidato gobiernista, dicen más que cualquier palabra, declara

el doctor Vargas

Doctor, dijimos esta mañana al doctor don Francisco Vargas, ¿Cómo va esa campaña política? Y el distinguido amigo con pesteza nos repuso:

—Organizándonos y prepa-rándonos en primer término pa ra la gran convención del 8 de diciembre. Por lo demás, las huestes están en pie de lucha y vamos hacia adelante, sin que nos arredre nada. Partido, esen cialmente ideológico el nuestro, tenemos la convicción de que vamos por la ruta verdadera, por la que tal vez no sea muy grata a los ojos de muchos por que no es a base de guaro y marimba. Y a propósito. Hoy he tenido una triste nueva.

En Liberia a fines de la semana pasada si no estoy equivo-cado, el urbinismo celebró una reunión. No había gente. No hu bo concurrencia demostrando así la poca confianza que en el público inspiran las prédicas de los personeros del gobierno. Pero esto no es lo esencial en mi comentario; lo que en realidad pasma y entristece es ver que unos maestros en estado de ebriedad se atrevan a diri-gir la palabra y a llamarse guia dores morales de un movimien to. Es preciso señalar estas co sas, repugnantes en sí, pero q' ponen de manifiesto cómo van otros cuesta abajo.

Me pregunta usted por los des manes de las autoridades en estos tiempos de campaña pre-electoral. Bien sabidos del público son los procedimientos de quienes nos combaten. A qué insistir en destacar procedimien tos que son de sobra conocidos? Hablen estos dos mensajes que me remiten mis coopartidarios Ellos dicen más que cualquier comentario.

SANTA CRUZ 24.

A doctor Vargas, San José.

En estos mcmentos llega Urbina. Como siempre, fueron a recibirlo al campo 5 personas. Viernes sale una comisión a Arenal llevando planos para la construcción de la escuela, ingenieros arquitectos. Fraternalmente Licdo. Lisímaco Leiva y Licdo. Luis Acevedo.

(Nota: En estos momentos sa le comisión gobiernista con Urbina al frente. No quisieron esperarse hasta el viernes).

DE ARENAL

Arenal, 25. - Anoche Urbina en ésta acompañábanle dos visitadores de escuelas, un inspector id., un maestro, dos empleados de fomento, dos guardas de telégrafos má sel agente de policía. Todos son empleados públicos. Fraternalmente, Compañeros de lucha.

REALIZADA AYER LA MAS ELEVADA VENTA DE SELLOS

POSTALES AEREOS

Fueron vendidos por valor de \$\pi\$ 106.806.00 en la administración principal de rentas.— Ha aumentado mucho el uso de los servicios postales aéreos

En el almuerzo semanal de al acto todos los directores de ayer del Club Rotario en el Gran Hotel Costa Rica le fué los colegios de segunda ense-ñanza, así como los alumnos "más serviciales" de los cole-Gran Hotel Costa Rica le fué impuesta una condecoración a la distinguida educadora doña Atilia Montero, directora de la Escuela García Flamenco, por su brillante labor en pro de la enseñanza, y con la que los rotarios premian ese esfuerzo. Co rrespondió a doña Amparo de Zeledón hacer la imposición de la medalla de oro. Asistieron

LAS NOCHES DE INSOMNIO

por exceso de trabajo, por calami-dades de familia, abuso en las di-versiones o por otras causas, el cerebro y el sistema nervioso son los primeros en sufrir sus conse-cuencias. Mareos, pérdida de la memoria, dolor de cerebro, mala voluntad para trabajar. Pero nada es tan penoso como el insomnio, que hace interminables las noches e impide al cerebro restablecer, por medio del sueño, las energías gas-tadas, contribuyendo así a agravar el mal y volver neurasténico a quien lo sufre. Consejo valioso es, en tales ca-

sos, descanso y reposo, de prefe-rencia en el campo, al aire libre. Buen consejo es, también, comen-

çar a tomar la

neurasténico, de agradable sabor y de acción segura y rápida. Se compone de extracto total de nuez de kola con glicerofosfato y glu-conato de calcio. Al poco tiempo de tomarse se despeia la mente, se restablece el apetito, la memoria vuelve y al recuperarse la sa-lud, se puede dormir la noche en-tera sin insomnios ni sobresaltos. La FOSFO-KOLA tiene buen sa-bor. Todos la pueden tomar sin ningún inconveniente. En cualquier

botica del país se puede conseguir a precio moderado.

BAILE EN PUNTARENAS

Hemos recibido la presente invitación que mucho agradece-

Puntarenas, Noviembre de 1937 El club "Juventud Porteña", tiene el honor de invitar a Ud. y su estimable familia al baile de su inauguración, en homenaje a su candidata para "Señorita Costa Rica Deportiva" Olga Mc Adam A., que se verificará en los salones del centro de amigos de Puntarenas, el día 27 del corriente, a las 21

Harán los honores del baile las siguientes señoras y señori-

Señora Amelia de Lobo, señora Enriqueta de Pacheco, señora Lidia de Ardón y señora Estelita de Beeche.

Señoritas: Lida Jiménez, All cia Fernández, Flora Cruz y Mélida Brenes.

La Directiva

cios ¢ 5.00.

Traje oscuro o blanco para

Fechas y Aniversarios...

(Viene de la pág. DOS)-

Hay que acudir a todos

Hoy Día

Ningún hombre con séres que dependen de él, y sin una holgada fortuna, puede estar sin seguro sobre la vida. Si no está asegurado, su familia corre el riesgo de quedar

Si usted necesita un seguro y goza de buena salud, lo más prudente es asegurarse inmediatamente. La semana que viene puede ser demasiado tarde.



La PANAIRE considera terminado lo de la negociación del acródromo

NO PUEDE ACCEDER A LAS MODIFICACIONES SUGERIDAS

CONTINARA USANDO EL AERODROMO QUE AHORA

Para la PANAIRE, — ha de el contrato con el ejecutivo, con clerado uno de sus altos emplea siderando todo terminado. No dos. — lo de la negociación del era para menos: beneficios igua aeródromo internacional en La les, en casos similares, no han Sabana, es cosa terminada. Imposible de acceder que quisieran los congre-Con tres años por sintas. delante de contrato, estaestamos. mos hiem donde con nuestro puerto de parada: el de Santa Ana. Hasta allí se nos fué a buscar, para decirsenon ¿quiéren ustedes cambiar de casa y trasladarse a la Sabana? De acuerdo, contestamos, ofreciendo ayudar pecuniariamente, como lo hemos hecho, para la construcción del nuevo aeródromo. Y, en provecho de nuestros intereses como en beneficio de los del Estado, cooperando de muy buena fe y con sobrada buena voluntad, para dar a la ciudad-capital, en el propio pulmón de su población uno le los mejores aeródromos

sido concedidos por la compa a todo lo nía a gobierno alguno de los países en que sus aviones hacen parada. Esto no es decir, puesto que documentos hablan. con gusto haciamos esto con Costa Rica, pais modelo, pais eiemplar en orden, mesura tranquilidad. Tranquilidad. Eso lo que busca la compañía para trabajar y - precisamente por esto preferimos quedarnos en Santa Ana tranquilos, trabajando, antes que trasladarnos a San José a trabajar con molestias e intranquilidades. congreso vienen estas dificulta des con tanto pedir y exigir, hasta lo imposible. No hay derecho para tanto, y no lo hay, entre muchas razones, por es ta: es la PANAIRE la que me de la América Central. Firmado ródromo. Otras serian las cm- citos.

comercial más beneficiadas. Y al IMPOSIBLE está en lo guiente: se quisiera fuera la PA NAIRE la que construyera, por si, finicamente por si, esa costo sa obra. No podemos llegar has ta allí. No da el negocio para que eso; aquí; para nada. .., en esta oportunidad, bueno es decir para que se sepa: a no ser por el apoyo económico del gobierno americano con sus subvenciones a las grandes empresas de aviación comercial inter nacional, estas no existieran. En resumen: es de lamentar el fra caso de un propósito tan hermo so y de tan excepcional importancia de progreso para la capital de la república.

HOGAR DE GALA EN HEREDIA

En el respetable hogar del Sr don Rafael Zamora Garita su estimable y culta señora do ña Gloria Rojas de Zamora, se encuentran de plácemes, con el feliz arribo de un varoncito que llegó a ser compañía de Fernandito, Deseamos felicidanos necesita y ocuparia ese ae des en unión de los dos varon-

presas o compañias de aviación

de PRODUCCION EXP Se combatirá así, en lo que se pueda, los efectos de la crisis del café Declara a NOVEDADES el diputado don José Manuel Peralta

Ayer, durante la sesión de congreso, cuar do el diputado Peralta (don José Joaquin) solicitaba firmas de sus com pañeros de cámara en el documento de i-

der Ejecutivo para que pongai de nuevo en trá mite el proyecto referente a la

niciativa al Po

construcción del muelle de Que pos nos manifestó su confianza de que será levado a la ley de la república en razón de las siguientes especiales circunstan-

a)-Los principales finqueros bananeros del litoral sur del Pacifico se comprometen a suplir de propia cuenta la mitad del costo de la obra.

b)-Garantizarán el cumplimiento de este compromiso depositando la suma que se les exija en valores-papel del Estado, bonos.

Al informarnos de estas cosas, el diputado Peralta comen

1.500 aviones...

(VIENE de la pág. UNO)--

China vía Siam. Además asegura el despacho de que los ru sos están transportando una enorme cantidad de material equipo para submarinos a Vladivostock, donde los submarinos están siendo montados y lanzados al agua. El periódico "Ni-chi-Nichi" dijo en un mensaje recibido en Harbin que el gobierno de Moscú ha ordenado el retiro del cónsul y su plana mayor en dicha ciudad el día quince de diciembre, y además Rusia está agrandando las capa cidades de transporte del ferrocarril siberiano. Este periódico también publica el inforne de la apresurada construcción de submarinos en Vladi-



LOS JAPONESES SE APODE-RAN DE LA ADUANA EN SHANGHAI

SHANGHAI, 26. - UP. -EI corresponsal de la agencia Domei informa que las autoridades japonesas están encargándose de todas las comunicaciohai el sábado en la mañana, in nes del gobiero chino en Shang cluyendo los telégrafos, radio y la oficina de correo. Avaluadores y examinadores japoneses han sido nombrados para la a- el cual viene a ocupar el cua luana, marítima de Shanghai. I to lugar entre los mas elevado

Júzguese la importancia que tiene la construcción de e se muelle para esos productores de bananos que llegan a semejante sacrificio pecuniario.

No es para menos: ellos han invertido alli fuertes capitales que salvarian únicamente en esa forma y el congreso no harizbien sacrificando esos interenegándose a autorizar la construcción de esa obra.

La crisis de la baja del precio del café hará que el país confronte inmediatamente una situación muy seria y esta es la oportunidad de acudir a otros medios de producción exportable para combatir, en más que se pueda, los efectos de la misma.

Señor Secretario de la Junta de Tu Muy estimado señor:

Por su digno medio, tengo el gus ta de Turismo sobre el siguiente

La Junta tiene establecido ei por medio de una estación Radiodifi portancia, dado que ello contribuye país en el exterior, simpre y con un aplaudido tal actitud, posibles y es ofrecer el mejor servicio por medio DEL TROPICO" que es escuchada mundo según lo confirman los cen mentos se exhiben en las vitrinas d costado Norte de la taquilla del Ti usted anteriormente a significar mi usted el servicio que ahora hacen, a ro que todo costarricense y que ame medios a su alcance a hacer cada di propaganda a favor de nuestro país, canzado, y de las bellezas que encie tas el deseo de visitarnos, con lo cu país deriva de la visita del extranje que lo enaltezcan y lo recomienden naciones pueden alternar, por su

La oferta que ahora hago a esa si otras estaciones hacen ese servici diciones, dado que esto sería lo eq

En espera de su pronta respu Junta y del señor secretario, muy

EL GENERAL REYE

De nuestro comentario d los primeros en reconocer, al ral Reyes como el famoso d el nombre del doctor Núñez. era natural, el nombre de R apareció el de Núñez. Const primero, y con gusto hacemo

FIJADO AYER UNO DE LO

₡ 70.05 la fanega ocupando elevados.—Corresponde a Bo cio de San

Con gran actividad pros gue la junta de liquidacion del café la liquidación de l pasada cosecha de café 36-31 ya que todos los beneficiadore están enviando a esa depende cia oficial la documentación van recibiendo por sus venta en los mercados extranjero Muy adelantada va ya la tra tación de ellas habiendo el liquidadas unas 113 cuentas, tando todavía por serlo un 32 para dejar totalmente tra tada esa cosecha.

En sesión de ayer tarde se jó uno de los más aitos precio